

daritätsbewegung zur Unterstützung des Kampfes des griechischen Volkes fortzusetzen und zu erweitern.

Beide Parteien verurteilen die verbrecherische Aggression des USA-Imperialismus in Vietnam und würdigen den heldenhaften Kampf des vietnamesischen Volkes. Sie begrüßen und unterstützen vorbehaltlos die neue Initiative der Regierung der Demokratischen Republik Vietnam mit dem Ziel der Einstellung der Bombardierung und aller anderen Kriegshandlungen gegen die DRV und der Wiederherstellung des Friedens in Vietnam auf der Grundlage der Forderungen der DRV und der Nationalen Befreiungsfront Südvietnams.

Beide Parteien begrüßen die neue Friedensinitiative, die die Sowjetregierung mit dem Memorandum über unaufschiebbare Maßnahmen zur Einstellung des Wettrüstens und zur Abrüstung ergriffen hat.

In bezug auf die Entwicklung in Westdeutschland vertreten beide Parteien die Meinung, daß unter den gegenwärtigen Bedingungen der forcierten Renazifizierung und der Annahme der Notstandsgesetze in der Bundesrepublik, die die Bundesregierung auch auf Westberlin ausdehnen will, ernsthafte Gefahren für den Frieden und die Sicherheit Europas entstanden sind.

Die KP Griechenlands unterstützt die von der Regierung der DDR ergriffenen Schutzmaßnahmen zur Stärkung der Souveränität der DDR.

Die KP Griechenlands begrüßt die Vorschläge des Staatsrates der DDR vom 21. Juni 1968 über den Beitritt beider deutscher Staaten zum Vertrag über die Nichtweiterverbreitung von Kernwaffen, über den Abschluß völkerrechtlich gültiger Verträge zum Verbot der Lagerung von Kernsprengköpfen auf den Territorien der beiden deutschen Staaten, über die Nichtanwendung von Gewalt in den Beziehungen zwischen den beiden deutschen Staaten sowie über die Anerkennung des Status quo und der bestehenden Grenzen in Europa. Sie ist der Auffassung, daß ihre Realisierung im Interesse aller europäischen Völker liegt und eine wesentliche Voraussetzung für die Gewährleistung der europäischen Sicherheit ist.

Beide Parteien bekräftigen ihre Ansicht, daß angesichts der erhöhten Aggressivität des Imperialismus ein enger Zusammenschluß der kommunistischen und Arbeiterparteien dringend erforderlich ist. Sie begrüßen deshalb die Einberufung der internationalen Beratung der kommunistischen und Arbeiterparteien für den 25. November 1968 nach Moskau.

Der Zusammenschluß der kommunistischen und Arbeiterparteien auf der Grundlage des Marxismus-Leninismus und des proletarischen Inter-⁶